



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Viernes 17 de agosto de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Con críticas como que el acto de gobernar es un secreto de Estado, ya que no existe transparencia en el ejercicio público, arrancó el Foro Querétaro democrático 1997-2007. **Edmundo González Llaca**, dijo que no hay transparencia en el ejercicio gubernamental. **Julio Senties** realizó propuesta que dijo, deben tomarse en cuenta para la reforma del estado. **Rafael Puga Tovar** apuntó que debe olvidarse el caudillismo, pues lo que se ha logrado no se debe a una sola persona. (NC)

Cabeza. El PAN como institución, no está generando otro partido. Las personas que entran tienen la libertad de salir de él y crear nuevas instituciones políticas, aseguro **Alfredo Botello Montes**, Secretario de Gobierno, respecto a la especulación de que se puede formar un nuevo partido político llamado Partido Humanista, salido de Acción Nacional. (EL)

Al ex presidente municipal **Armando Rivera Castillejos** le falta valor para dejar al PAN y unirse al frente amplio progresista para la pelea por la gubernatura en el 2009, dijo el diputado del partido Convergencia, **Marco Antonio León Hernández**, subrayando que Querétaro ya está listo para tener una mujer al frente del ejecutivo estatal. (NC)

Armando Rivera, no va a salir del PAN, aunque vuelvan a ser atropellados sus derechos, dijo el Diputado Convergente **Marco Antonio León Hernández**. (EL)

Este jueves se publicó la convocatoria para la elección del dirigente del PRI del municipio de El Marqués, informó el Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, **Jesús Rodríguez Hernández**. (NC)

Se emite la convocatoria correspondiente para la Dirigencia del Municipio de El Marqués, que se registrará el 1° de Septiembre para realizar la elección el 23 del mismo mes, señaló **Jesús Rodríguez Hernández**, Dirigente del Comité Directivo Estatal del PRI. Quien además pidió al Gobierno Federal analice el cambio que pretende realizar en el Informe del 1° de Septiembre. (EL)

Iván Moctezuma Pérez Guzmán, quien se ostenta como el autentico Secretario General de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares, señaló que con base en el interés de la ciudadanía queretana, se han reunido con diversas vertientes de los sectores en diferentes municipios del estado como Amealco, El Marqués, Tequisquiapan y Colón. (EL)

Continúan los conflictos en la CNOP, por lo que **Iván Moctezuma Pérez Guzmán**, uno de los dos dirigentes, indicó que enfrentará cualquier situación jurídica o política ante la demanda por el grupo opositor. (NC)

En el congreso nacional del PRD, el partido debe salir fortalecido, consideró el delegado nacional **Martín Mendoza Villa**. Confío en que el diálogo y el entendimiento lleven a la conformación de nuevos estatutos. (NC)

Magdaleno Yáñez Hernández, señaló que el Partido Humanista pretende contender en las elecciones del 2009, ofreciendo a la Ciudadanía un Instrumento que trabaje constantemente, con base en la familia que es dijo, la base de la sociedad, esto a través de diversas transformaciones educativas. (EL)

LEGISLATURA

Tres despidos más en la Legislatura en Asuntos legislativos, para lograr la certificación ISO 9000, aseguró el Presidente de la Comisión de planeación y finanzas, **Eric Salas**. (NC)

Para eficientar los trabajos legislativos, cerca de 100 mil pesos han sido destinados para la certificación, ISO 9000 de la LV legislatura, aseguró el diputado **Eric Salas**, Presidente de la Comisión de Planeación. (EL)

Se aprobó en la comisión de hacienda de la LV Legislatura, la enajenación a título oneroso del terreno de la Machorra, para la construcción de un parque de innovación tecnológica. (NC)

Fue aprobada la venta del predio La Machorra, por 100 mdp para crear un parque de desarrollo tecnológico y sólo falta la aprobación del Congreso, dijo el Diputado **Ricardo Martínez Rojas**, Presidente de la Comisión de hacienda de la LV Legislatura. (EL)

SECCIONES

Rafael Rodríguez Tolentino comenta que **Edgar Mohar** hurí hizo un trabajo muy bueno al frente de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y deja un buen equipo de trabajo con reconocimiento regional. Es un profesional muy entregado que se dedicó a su labor, haciendo a un lado las grillas. Ahora se habla de **Gerardo Quirarte** y de **José Manuel Ogando** como posibles sucesores. Expresó sus mejores deseos para que le vaya bien en el viaje que hará a Canadá para su preparación. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Cabeza. Las ventas en los restaurantes del Centro Histórico, subieron un 8 % en esta temporada vacacional. (EL)

Entrevista. **María Eugenia Luna**, hace una invitación a la ciudadanía a un congreso que va dirigido a los padres de familia. Son 4 talleres básicos y los padres escogerán 2. Hay pláticas magistrales para todos los padres. **Michelle Palacios** es maestra en terapia familiar y ella dará el curso de estrés y depresión. Comenta que el estrés es parte de la vida, la diferencia es la actitud con que se tome. Hay que tener cuidada cuando haya síntomas físicos, como cansancio, tristeza, dolor de cabeza, depresión, gastritis, insomnio. Hay que analizar por qué tenemos estrés y pararlo. Se dice que hay una secuencia clínica, el stress genera violencia y hay que combatirlo con el control de las actitudes en la familia. El estrés en los niños, es el síntoma número uno es la irritabilidad. Hay una exigencia de estudios en los niños y no tienen un tiempo de diversión. Una de las principales líneas es saber qué les está pasando. Los temas que se tocan en este congreso son importantes, **Michelle** tocara el tema del estrés, depresión, enemigos silenciosos; es un taller interactivo donde juntos harán el taller. La escala del estrés se maneja por todo cambio que se haga en la vida. Estos talleres se darán en el Tecnológico de Monterrey. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Con la finalidad de apoyar la generación de infraestructura educativa, el gobierno municipal de Jalpan ha invertido 10 mdp en apoyo a la Universidad, al ICATEQ y al Colegio de Bachilleres, indicó el Alcalde **Guillermo Rocha Pedraza**. (NC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

A más tardar el año que entra comenzarán los trabajos en los terrenos del viejo aeropuerto, aseguró el Rector de la Máxima Casa de Estudios **Raúl Iturralde Olvera**. (EL)

Vender 20 hectáreas que tiene la Universidad Autónoma de Querétaro en la cuesta china, sería una de las posibilidades para que este aportara la parte que le corresponde para saldar la deuda que tiene con el Seguro Social, la cual asciende a 366 mdp, aseveró su rector **Raúl Iturralde Olvera**. (EL)

El INAH podría expropiar alrededor de 200 inmuebles abandonados en el centro histórico, señaló el delegado **Diego Prieto Hernández**. Dijo que es responsabilidad de los propietarios mantenerlos en buen estado y si no lo hacen, se les puede expropiar. (NC)

Entrevista. **Enrique Correa**, director del Instituto estatal de la juventud, comenta que en el campo laboral hay muchas dificultades para los jóvenes y por ello el instituto desarrolla el programa Empléate. Se manejan tres categorías la primera hasta 7 mil pesos, la segunda hasta 15 mil y la tercera hasta 40 mil, que constituyen el capital semilla para que inicien un negocio, además de darles la capacitación necesaria. La convocatoria está abierta hasta el 12 de octubre, fecha en la que se cerrará la entrega de proyectos, para jóvenes de 15 a 29 años de edad. Tienen también abierta la convocatoria del concurso de oratoria y del concurso de video-minutos. Toda la información puede encontrarse en la página www.pulsojuven.org.mx. (NC)

MUNICIPIOS

En el piso y tan solo bajo un cobertizo de tela, el municipio reubicó a 54 mujeres indígenas en la Plaza de los Fundadores, como parte de la primera etapa del programa de resignificación laboral. En la segunda se plantea generar proyectos productivos, aunque aún desconocen las autoridades cuáles son. (NC)

Se llevó a cabo la reubicación de 54 mujeres indígenas, que comerciaban en las calles del Centro Histórico, instaladas ahora en 8 módulos que se encuentran en Plaza Fundadores, con la presencia de **Manuel González Valle**, Presidente Municipal de Querétaro y la Secretaria de Turismo en el Estado **Esther Carboney Chávez**. (EL)

El Alcalde **Manuel González Valle** afirma que se les puso en el piso a las mujeres indígenas, ya que ellas lo pidieron así. Sin embargo, algunas mujeres afirman que se les prometió una mesita y no se las dieron. Otras se muestran conformes con las condiciones de la reubicación. **Xochitl Arriaga**, representante de las indígenas dijo que es un avance, pero falta mucho, pues Querétaro es donde más se discrimina a los indígenas. (NC)

Prometieron una mesa de 2 metros y una lona para cubrirse del clima y a la mera hora les ofrecieron un lugar pequeño en el suelo de Plaza Fundadores siendo insuficientes los 8 módulos que abarca este programa, aseguró una de las representantes de las mujeres indígenas, la maestra **Yoloxochitl Arriaga Santoyo**. (EL)

Desde 1992 se conformó la Declaración de las Naciones Unidas para la libre determinación y autonomía de los pueblos indígenas. (NC)

Desconoce el Secretario de seguridad pública municipal, **Amadeo Valladares**, que se le vaya a comprar una camioneta de más de un millón de pesos para su seguridad, pues dijo no tener idea al respecto, a pesar de que la semana pasada, el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón Neve**, confirmó la compra. (NC)

El logotipo del Municipio de Querétaro, en la playera de los Gallos Blancos, no significa una disminución en el pago de impuestos para el equipo albiazul, dijo el alcalde capitalino **Manuel González Valle**. (EL)

Martha Sheley, Directora del Sistema DIF Municipal, aseguró que el DIF apoyará a las mujeres comerciantes indígenas, con el cuidado y la educación de sus hijos, mientras ellas trabajan, mediante el Centro de Día. (EL)

ECOLOGÍA Y SALUD

Se ha detectado a dos personas contaminadas con clenbuterol afirmó el director de regulación sanitaria, **Raúl Figueroa García**, quien dijo que no tienen una cantidad peligrosa, pero sí causa molestias. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Tras un operativo de seguridad implementado en la entidad desde hace cuatro meses, se han revisado 27 mil 578 vehículos, de los cuales se han detenido 33 por presentar diversas irregularidades, según informó la Procuraduría General de Justicia del Estado.

La Procuraduría General de Justicia presentó ante el colegio de abogados el protocolo institucional de atención a la víctima. El Subprocurador **Pastor López Cabrera** señaló que este protocolo también incluye sanciones, por lo que quien no lo cumpla se irá. (NC)

Cabeza. Querétaro es sede de la décimo sexta reunión nacional de magistrados, con más de 200 magistrados de distintas partes de la república. (EL)

Es necesario hacer una auditoría a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, ante la salida de su secretario, **Edgar Mohar Kuri**, afirmó el diputado convergente, **Marco Antonio León Hernández**. Argumentó que solamente se ha usado el 1% del presupuesto de este año asignado a la seguridad. (NC)

Debe aclararse la supuesta renuncia del Secretario de Seguridad Ciudadana, **Edgar Moar Curí**, pues hubo ahorros de más del 90% en los recursos del Sistema de Coordinación de Seguridad Nacional, expresó el Diputado **Marco Antonio León Hernández**. (EL)

Una persona capaz de mantener la tranquilidad en el Estado, que ame a Querétaro, debe ser la que ocupe la Secretaría de Seguridad Ciudadana, tras la renuncia de **Edgar Mohar Kuri**, señaló **Manuel González Valle** quien calificó el trabajo de este, como de muy bueno. (NC)

Ante la posible renuncia del aún Secretario de Seguridad Ciudadana en el Estado, **Edgar Mohar Kurí**, el Secretario de Seguridad Pública Municipal **Amadeo Valladares Álvarez**, dijo que se seguirá trabajando en la misma línea. (EL)

La renuncia del Secretario de Seguridad Ciudadana no es oficial, por lo tanto, todo lo demás son suposiciones y elucubraciones, afirmó el Secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**. (NC)

El Secretario de gobierno del municipio de Querétaro, **Jorge Luis Alarcón Neve**, señaló desconocer oficialmente la renuncia de **Edgar Mohar**, pero apuntó que de dar, sería lamentable pues se pierde un talento importante. (NC)

La Secretaría de Seguridad Ciudadana y la iniciativa privada impulsaron el premio al mejor policía. Se definió con una reunión entre los dirigentes de la CANACO, CANACINTRA, COPARMEX, CANIRAC Y CMICQ, y el hasta entonces Secretario de seguridad ciudadana, **Edgar Mohar**. Se acordó que el reconocimiento será anual, con una aportación de 50 de la Iniciativa privada y 50% de la Secretaría. (NC)

Cabeza. **Germán Martínez Cázares**, Secretario de la Función Pública, informó que el Presidente de la República, **Felipe Calderón**, inició un procedimiento en contra de dos funcionarios del sector salud, debido a que acudieron a un domicilio de la empresa propiedad de Zhenli Ye Gon, para ayudarlo y asesorarlo en la obtención de permisos y documentos relacionados con las importaciones de anfetaminas. (EL)